
1

Il Vostro Giornale - 1 / 1 - 28.03.2024

Sicurezza, il  sindaco Guarnieri:  “Nessuna ordinanza per
l’estate, Albenga è migliorata”
di Federico De Rossi
09 Maggio 2011 – 18:16

Albenga. “Per ora non ci sono state richieste arrivate dalla Regione al nostro Comune,
sebbene abbiamo dato una disponibilità per sette immigrati  da ospitare nel centro di
accoglienza della Caritas presente nel nostro Comune”. Lo ha detto il sindaco di Albenga
Rosy Guarnieri, che ha fatto il punto anche sulla sicurezza nella cittadina ingauna, a poco
più di un mese dalla partenza della stagione estiva: “La sicurezza ad Albenga è migliorata,
e lo si vede chiaramente, credo che avere anche una città animata e con molte iniziative
aiuta a tenere lontana la delinquenza…”.

Nessuna ordinanza in vista per l’estate 2010: “Non ci saranno provvedimenti ulteriori,
ritengo che le iniziative intraprese dalla mia amministrazione abbiano già portato a dei
risultati  tangibili.  Sono convinta  che la  percezione di  sicurezza degli  albenganesi  sia
maggiore rispetto a prima. Per l’estate vederemo anche quello che verrà stabilito in sede
di  Prefettura,  l’impegno  dell’amministrazione  ingauna  sul  fronte  della  sicurezza  sarà
sempre massimo”.
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